



*F*ür die herzliche Anteilnahme, die Aufmerksamkeiten,  
Hilfen und die vielen tröstenden Worte sagen wir

**Vielen Dank**

**Lutz Helmerich**

verstorben am 7. Januar 2021

Unser besonderer Dank gilt all seinen und unseren Freunden, Nachbarn, Bekannten und ehemaligen Arbeitskollegen für ihre Anteilnahme und der REGIONED Klinik Hildburghausen - Intensiv Station.

Herzlichen Dank für die Unterstützung beim schweren Weg des Abschiedes auf dem Naturfriedhof Sankt Ursula, an die Gärtnerei Stüllein für den stilvollen Blumenschmuck, der Trauerrednerin Frau Kristin Micka für ihre liebevollen gesprochenen Abschiedsworte und dem gesamten Team von KNOLL Bestattungen für ihre Hilfe in der schweren Zeit des Abschieds und ihrer würdevollen Verabschiedung auf dem Friedhof Sankt Ursula in Alsleben.

Hildburghausen, im Februar 2021

In ewiger Dankbarkeit

**Ehefrau Christa mit Familien**

